



Abschlusspräsentation & Ausstellung

München Nord: Stadtzentrum 3.0 einer polyzentrischen Stadtlandschaft

Die zeitgenössische europäische Stadt ist eine polyzentrische Stadtlandschaft. Der heute von großen, die Stadt zerschneidenden Verkehrsinfrastrukturen geprägte Münchner Norden ist ein wichtiges Zentrum im engsten Agglomerationsraum der Landeshauptstadt. Die Schaffung neuer öffentlicher Verkehrsangebote auf dem Eisenbahn-Nordring führt zu einer Transformation aufgebener Kasernenareale und großmaßstäblicher Industriegebiete hin zu gemischt genutzten, urbanen Quartieren.

*Die Ausstellung zeigt Arbeiten von Studierenden des interdisziplinären Master-Studiengangs **Urbanistik - Landschaft und Stadt**. Die Arbeiten konzentrieren sich auf aktuelle und zukünftige räumliche Veränderungsdynamiken im Norden der Landeshauptstadt München und entwickeln alternative Zukunftskonzepte für das Jahr 2050.*

Präsentation

07.02.2018
10 bis 13 Uhr

Ort

BMW Forschungs- und
Innovationszentrum (FIZ)

Ausstellung

08.02. - 21.02.2018
Mo-Fr / 10 bis 18 Uhr

Haupteingang, Raum 20
Knorrstraße 147
80788 München

unterstützt durch

**BMW
GROUP**